

ORGANIZACIONES HUMANITARIAS BRINDAN RESPUESTA ANTE INUNDACIONES EN LA GUAJIRA

Durante 45 días, un conjunto de organizaciones de ayuda humanitaria intervinieron cuatro municipios de La Guajira como respuesta a las inundaciones ocasionadas por el paso del huracán Julia y las distintas precipitaciones presentadas en los últimos meses del 2022, apoyando en promedio a 1,652 familias damnificadas.

El proyecto de ayuda humanitaria ‘Listos para actuar: Respuesta a la emergencia en La Guajira’, desarrollado en los municipios de Distracción, Maicao, Manaure, y Uribia, brindó asistencia humanitaria a las poblaciones afectadas por la ola invernal que ha afectado a miles de familias en La Guajira.

Por medio de asistencia humanitaria se entregaron kits de higiene, alimentos, kits de refugio, kits escolares, materiales de construcción, apoyo psicosocial, y el mantenimiento y mejora de un pozo para acceso a agua potable, además de brindar talleres a niñas y niños en temas de agua, saneamiento e higiene.

HelpAge International junto a Pastoral Social en Riohacha, GOAL Colombia, World Vision, Humanity & Inclusion, Pastoral Social y Save the Children con la financiación de StartNetwork a través del fondo de respuesta rápida StartFund, apoyaron a las familias afectadas por el paso de las distintas tormentas tropicales registradas en el último semestre del año.

Las acciones a realizar pretendieron minimizar el impacto que ha dejado el fenómeno de ‘La Niña’ en el departamento, donde se han generado inundaciones en las viviendas de varios municipios del departamento y que ha dejado como resultado la pérdida de alimentos y enseres.

Situación en La Guajira ante la emergencia por ola invernal

En las comunidades rurales y costeras, las inundaciones pusieron en riesgo los hogares, el estado de caminos y carreteras y dificultaron el tránsito de vehículos; situación que generó escasez de alimentos, dejando como resultado que muchas familias hayan perdido gran parte de su ganado y cultivos. También, se presentó un mayor nivel de desnutrición y enfermedades en las comunidades.

Las organizaciones humanitarias han brindado apoyo a los municipios más afectados y priorizados con artículos de higiene, elementos de socorro básicos y la articulación de albergues temporales

Mayor Información:
Comunicaciones y Marca World Vision Colombia

Bárbara Melo
Prof. de Comunicaciones
Correo: barbara_melo@wvi.org
Celular: 350 2259152

Mayerly Sánchez
Gerente de Comunicaciones
Correo: mayerly_sanchez@wvi.org
Celular: 316 692088



que servirán para mejorar y proteger a los habitantes de las comunidades afectadas. Además, se espera generar acciones de seguridad alimentaria.

De esta manera, se reafirma el compromiso de atender y apoyar a las comunidades más vulnerables que han vivido situaciones de riesgo causadas por las inclemencias del invierno.

GOAL: Es una ONG de origen irlandés creada en 1977. Durante más de 40 años ha respondido a casi todas las principales crisis humanitarias del mundo, trabajando con comunidades vulnerables en más de 60 países; dando respuesta rápida a crisis humanitarias, trabaja con las comunidades para ayudarlas a sobrevivir ante posibles crisis y apoyarlas en el camino hacia la recuperación. Asimismo, el propósito de GOAL es salvar vidas y empoderar a las comunidades para que desarrollen resiliencia y un mayor control sobre sus vidas y medios de subsistencia.

HELPAge INTERNATIONAL: Es una organización no gubernamental internacional, con oficinas regionales, y al mismo tiempo es el secretariado de una red global de organizaciones afiliadas y contrapartes, todas interesadas en promover el derecho de las personas mayores a llevar vidas dignas, seguras, activas y saludables. La Red HelpAge International, con sede en la ciudad de Londres, fue fundada en noviembre de 1983, por cinco organizaciones: Help the Aged (ahora Age UK), HelpAge India, HelpAge Kenia, Help the Aged Canadá y Pro-Vida Colombia. Actualmente la red cuenta con más de 158 miembros en 68 países. En América Latina hoy seguimos trabajando y expandiendo esa red que ya cuenta con 49 organizaciones afiliadas y contrapartes en más de 11 países.

Sobre World Vision

World Vision es una organización global de desarrollo, ayuda humanitaria y *Advocacy* (incidencia política y movilización), de principios cristianos, centrada en ayudar a las niñas y niños más vulnerables a superar la pobreza y experimentar la plenitud de la vida, sin distinción política, religiosa, de raza, etnia o género. En Colombia, World Vision tiene presencia nacional hace 43 años, acompañando la infancia y la adolescencia de miles de colombianos, desde dos enfoques: bienestar y protección integral con ternura.

Humanity & Inclusion

Fundada en 1982, Humanity & Inclusion (HI) es una organización humanitaria internacional independiente e imparcial que trabaja en situaciones de pobreza, exclusión, conflicto y desastres. Junto a personas con discapacidad y poblaciones vulnerables, actuamos y damos testimonio para responder a sus necesidades esenciales, mejorar sus condiciones de vida y promover el respeto de su dignidad y derechos fundamentales.

Save the Children

Save the Children es una organización internacional fundada por Eglantyne Jebb en el año 1919 después de la Segunda Guerra Mundial. Actualmente, están presentes en más de 120 países. Con el objetivo de lograr que las niñas, los niños, adolescentes y comunidades vulnerables tengan un mejor futuro, trabajamos día a día para garantizar los derechos de la niñez a la salud, educación, participación y protección frente a la violencia. Nos aseguramos de que se cubran sus necesidades y de que sus voces sean escuchadas.

**Mayor Información:
Comunicaciones y Marca World Vision Colombia**

Barbara Melo
Prof. de Comunicaciones
Correo: barbara_melo@wvi.org
Celular: 350 2259152

Mayerly Sánchez
Gerente de Comunicaciones
Correo: mayerly_sanchez@wvi.org
Celular: 316 692088